



Avanza proyecto de boulevard en Villarrica

ZONA LACUSTRE. *Realizan reuniones.*

El alcalde de Villarrica, Pablo Astete, encabezó una reunión junto al gerente zonal de CGE Araucanía, José Nahuelpi, equipos técnicos, además de la coordinación de Proyectos Urbanos de la Seremi de Vivienda y Urbanismo, para avanzar en el de-

sarrollo del proyecto Boulevard Camilo Henríquez.

La iniciativa busca transformar el centro de la comuna, cuenta con su diseño finalizado, financiado por el Programa de Espacios Públicos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. 